



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**

**SEDENA**  
SECRETARÍA DE LA  
DEFENSA NACIONAL



**GN**  
GUARDIA  
NACIONAL

Vocería de la Guardia Nacional  
Comunicado de prensa conjunto 154/Nacional  
Ciudad de México, 5 de septiembre de 2024

## EN SONORA, GUARDIA NACIONAL ASEGURA POSIBLE METANFETAMINA, OCULTA EN LLANTAS DE REFACCIÓN Y EN HIELERA

- Localizan el probable narcótico durante inspecciones aleatorias a vehículos particulares

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y la política de cero impunidad del gobierno federal, en Sonora, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con el Ejército Mexicano, detuvieron a dos personas que transportaban 69 envoltorios con un aproximado de 25 kilogramos de posible metanfetamina, ocultos en dos llantas de refacción y en una hielera.

Los hechos se registraron cuando el personal de ambas instituciones efectuaba inspecciones aleatorias a vehículos particulares en un puesto de seguridad, ubicado en el municipio de Opodepe, donde hicieron la parada total al conductor de una camioneta que tenía acoplado un remolque.

Durante una inspección preventiva a la unidad, a la que el conductor y su acompañante accedieron voluntariamente, localizaron una hielera con 16 envoltorios rectangulares empleados con cinta transparente, que contenían una sustancia granulada, con las características del narcótico conocido como metanfetamina.

Al continuar la revisión, los elementos detectaron que dos llantas de refacción, atornilladas a los costados del remolque, tenían inconsistencias en su forma, por lo que fueron sometidas a una máquina de rayos X, detectándose la presencia de material con una densidad irregular.

Los neumáticos fueron abiertos y en su interior localizaron 53 paquetes con posible metanfetamina, adicionales a los 16 localizados en la hielera, por lo que el conductor y su acompañante fueron detenidos.

A ambos les fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, los inscribieron al Registro Nacional de Detenciones y, junto con el vehículo y los 69 envoltorios con el aparente narcótico, fueron puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional y el Ejército Mexicano refrendan su compromiso con la ciudadanía de inhibir el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que puedan afectar la salud de la población.



**#LaGuardiaNacionalEstáContigo**



@GUARDIANACIONALMX



@GN\_MEXICO\_



@GN\_MEXICO\_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024  
**Felipe Carrillo  
PUERTO**  
RENERGIMIENTO DEL PROLETARIADO,  
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR  
DEL MAYAB